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SOLDIER ON / SANS LIMITES
Authorization Form / Formulaire d’autorisation

NCR Golf Simulator Clinic – 10 and 11 Mar, 2025
Clinique de simulation de golf RCN – 10 et 11 Mar, 2025
APPLICATION DEADLINE / DATE LIMITE POUR APPLICATIONS : 12 Jan, 2025

SERVING MEMBERS ONLY / MEMBRES EN SERVICES SEULEMENT

	Personal information of applicant / Renseignements personnels de l’appliquant 

	Full Name (as shown on government ID or passport): 
Nom complet (comme indiqué sur vos pièces d’identité ou passeport) :


	     

	Rank
Grade:

     
	Unit
Unité

     
	Date of birth
Date de naissance

     
	Service No 
No matricule

     
	Status
État

|_| Serving / En service    
|_| Retired / Retraité       



	Mental & Physical Requirements / Demandes physiques et mentales

	Soldier On, in partnership with the Marshes Golf Club – a long-time supporter of Soldier On – will be offering 2 days of 1hr golf simulator clinic sessions with the Golf Pro at the Marshes to tune up your game before the upcoming season! This event can accommodate golfers of most experience levels, but all should have basic golf experience and have been to a driving range/played a course.
 
This activity will bring together both serving and retired ill/injured CAF members, allowing participants to connect through peer support and encourage a healthy and active lifestyle while using golf to enhance their recovery, rehabilitation and reintegration - golf is a great way to get out and get active, and is a great social game to enjoy with friends and family. 
 
Sessions will run at 10am, 12pm, and 2pm daily on the 10 and 11March. Based on applications received, Soldier On will organize selected participants into sessions based on experience levels – Please note that we cannot commit/confirm which session you will be invited to attend until after the selection process.

Participants must be able to tolerate one (1) hours of moderate paced activities. Participants are advised that this is an indoor sporting environment, and there may be startling/loud noises during use of the simulators. Participants must be able to swing a golf club without issue or must not be in violation of their MELs. Participants will be joined with other ill/injured members and civilians, and therefore should be able to function in a social environment.  

Sans limites, en partenariat avec le Marshes Golf Club - un partisan de longue date de Sans limites - offrira pendant 2 jours des séances de clinique d'une heure sur simulateur de golf avec leur pro du golf au Marshes pour mettre au point votre jeu avant la prochaine saison! Cet événement peut accueillir des golfeurs de tous les niveaux d'expérience, mais tous doivent avoir une expérience de base du golf et être allés sur un terrain d'exercice ou avoir joué sur un parcours.
 
Cette activité réunira des membres actifs et retraités de la CAF, malades ou blessés, et permettra aux participants de nouer des liens grâce au soutien de leurs pairs et d'encourager un mode de vie sain et actif tout en utilisant le golf pour améliorer leur rétablissement, leur réadaptation et leur réintégration - le golf est un excellent moyen de sortir et de faire de l'exercice, et c'est un jeu social idéal à pratiquer avec des amis et la famille. 
 
Les séances auront lieu tous les jours à 10 heures, 12 heures et 14 heures le 10 et 11 mars. Sur la base des candidatures reçues, le programme Sans limites organisera les participants sélectionnés en sessions en fonction de leur niveau d'expérience. Veuillez noter que nous ne pouvons pas nous engager/confirmer la session à laquelle vous serez invité à participer avant la fin du processus de sélection.

Les participants doivent pouvoir supporter une heure d'activités à un rythme modéré. Les participants sont informés qu'il s'agit d'un environnement sportif intérieur et qu'il peut y avoir des bruits surprenants ou forts pendant l'utilisation des simulateurs. Les participants doivent être capables de balancer un club de golf sans problème ou ne doivent pas être en infraction avec leur MEL. Les participants seront rejoints par d'autres membres et civils malades/blessés et devraient donc être capables de fonctionner dans un environnement social.


	SERVING MEMBERS ONLY / MEMBRES EN SERVICES SEULEMENT

	Military Chain of Command / Chaîne de commandement militaire

	Medical authorization / Autorisation médicale
ONLY if required by CoC / SEULEMENT si requis par la CdC

	
Medical Officer to review physical and mental activity requirements, confirm event is within limitations of participant.

Médecin: examiner les exigences en matière d'activité physique et mentale. Confirmer que l'événement est dans les limites du participant.
	
I recommend the applicant to participate to the event
Je recommande que le candidat participe à l’événement
 |_| Yes/Oui
 |_| No/Non  

Comments / Commentaires:
     



	Medical officer’s print name
Nom en lettres moulées de l’officier médical
	     

	Medical officer’s signature
Signature de l’officier médical
	

	Date

	     



	Approval from Military Chain of Command / Approbation de la Chaîne de commandement militaire 
Required for participation / Requise pour la participation 

	
The below signatories hereby acknowledge the physical and mental requirements for the activity and give approval for the applicant to participate. 

Les signataires ci-dessous reconnaissent les exigences physiques et mentales pour l'activité et approuve l’applicant à participer.

NOTE : For all personnel posted to a CAF TC, the CAF TU CO (or his/her delegate) is the signing authority  / Pour tous les militaires affectés à un UT FAC, le commandant de la région est l'autorité de signature.

	
I approve the applicant to participate to the event
J’approuve que le candidat participe à l’événement
 |_| Yes/Oui
 |_| No/Non  

Comments / Commentaires:
     

	Commanding officer’s print name
Nom en lettres moulées de l’officier commandant
	     

	Commanding officer’s signature
Signature de l’officier commandant
	

	Date
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